



Editorial

Bienvenidos a la nueva Uniautónoma

47 años formando profesionales desde el Caribe colombiano



NoticiasDeLaU

Edición No. 10 / Agosto de 2014



Universidad
Autónoma del Caribe
Ciencia para el progreso

Rector

RAMSÉS VARGAS LAMADRID

Vicerrector

MARIANO ROMERO

Directora Académica
PATRICIA PINILLA MUÑOZ

Secretario General
MANUEL RAAD BERRÍO

Director de Comunicaciones
RODNEY MOLINA

Editora

KATIA DÍAZ SILVERA

Redactores

GLORIA CALIXTO
SANDRA GÓMEZ
FREDDY GUTIÉRREZ

Fotografías

ALEIDYS COLL
HENRY BERMÚDEZ

Asesorías en Comunicaciones
CIDEC LTDA

Diseño y Producción
Centro de Desarrollo
Editorial y Publicitario

Universidad Autónoma del Caribe

Barranquilla - Colombia

Nuestra Universidad nació en los años sesenta, en una época en la que se agitaban banderas de transformación en muchos sectores del mundo, incluido el de la educación. Hoy nos insertamos con vigor en la segunda década de los grandes avances del Siglo XXI.

Una demanda por la educación superior de calidad que rebasaba con creces la limitada oferta universitaria de entonces, sumada a una gestión rigurosa en lo académico y austera en lo económico, enmarcó lo que a la postre sería el crecimiento exponencial de la Autónoma como Universidad generadora de impactos económicos y sociales a través de sus egresados y demás servicios a lo largo y ancho del Caribe colombiano.

Orgullosos de nuestro pasado y presente hemos logrado evitar las piedras que a veces surgen en el camino, para colocarnos en una dinámica etapa de ampliaciones locativas, fortalecimiento institucional, mayor número de estudiantes matriculados, saneamiento financiero y mejor proyección a la comunidad local, regional y nacional, entre otros aspectos que denotan el grado de madurez que estamos alcanzando.

Una sociedad que admite y acuerda los cambios que requiere su sistema educativo, es una sociedad que se prepara para el desarrollo económico, y de verdad aquí en la Autónoma



nos sentimos preparados para afrontar esos grandes retos y cambios en nuestro país.

En este último año nos hemos venido preparando en la Universidad Autónoma del Caribe para reafirmar nuestro compromiso con el país, la región, el departamento y la ciudad.

El pasado 24 de julio cumplimos 47 años de la fundación de la Universidad Autónoma del Caribe, pero también se ha cumplido el primer año de una labor orientada a la recuperación de los valores institucionales y a la profundización del compromiso con la academia y la comunidad docente-estudiantil para rehacer un estilo de vida, encaminado al desa-

rollo humano y al conocimiento aplicado al progreso.

En este momento el mensaje que queremos dejarle a ustedes es que en esta nueva Universidad Autónoma existe el irrestricto interés de consolidarse como un referente de la educación superior a nivel nacional, de seguir refundando una institución que ha formado a más de 45 mil profesionales, y en la que hoy, un promedio de 14 mil estudiantes construyen un futuro en sus aulas, con el apoyo de más de 1.200 funcionarios que trabajan en las facultades, programas académicos y diferentes dependencias administrativas.

¡Bienvenidos!

MISIÓN Y PROYECTO INSTITUCIONAL.

La Universidad propende por la apropiación de la misión y visión institucional por parte de todos los actores construyendo políticas de mejoramiento de la infraestructura, avanzando cada vez más en la calidad de los programas académicos y prestando a los estudiantes los recursos para su formación integral.



**Vamos por la
MÁXIMA NOTA**